

# Imagina.

Imagina que no hay gobiernos.  
Imagina que no hay fronteras.  
Imagina no hay policía,  
mucho menos ejércitos.

No más carga humana.  
No más tareas inútiles.  
Imagina que trabajas  
cuando y como tú quieres.

Es grotesca la idea,  
que el individuo se adapte.  
Vive tú como quieras,  
y los demás aparte.

Estás como regadera.  
El Universo no te obedece.  
Todo ocurre caótica  
y matemáticamente.

El Universo se desordena.  
No se elige el futuro.  
No determines el mundo, espera.  
Lo que funciona es el caos, seguro.

Ahora comienza una nueva era.  
No sacrificio, no justicia.  
Atenderemos la ecología.  
Pasarlo bien sólo nos queda.

Imagina que no hay deberes.  
Imagina que no hay dinero.  
Imagina ya puedes  
vivir un mundo verdadero.

No más carga humana.  
No más tareas inútiles.  
Imagina que trabajas  
cuando y como tú quieres.

Jesús Estrada. Marzo de 2016. [www.nuevaera.info](http://www.nuevaera.info)